

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan merupakan jawaban rumusan masalah dan tujuan penelitian. Setelah melakukan penelitian dan menganalisis data dapat disimpulkan hasil penelitian sebagai berikut :

1. Gambaran pemahaman gambar kerja siswa SMK Negeri 5 Bandung tergolong cukup baik dengan indeks prosentase yang diperoleh sebesar 52%. Dari hasil pengolahan data dapat diketahui bahwa skor siswa untuk pemahaman gambar kerja adalah 73,13%. Dari hasil prosentase tersebut telah dipengaruhi oleh pengetahuan gambar kerja sebesar 26,40% dan pemahaman gambar kerja sebesar 46,73%, kemudian ada beberapa indikator yang cukup mempengaruhi dari pemahaman gambar kerja terhadap prosentase hasil penelitian di SMK Negeri 5 Bandung yaitu dari pengetahuan gambar kerja dipengaruhi oleh mengetahui pengetahuan gambar kerja sebesar 5,13%, mengetahui teknik penggambaran sebesar 7,27%, mengetahui symbol-simbol gambar kerja sebesar 6,27% dan mengetahui skala gambar kerja sebesar 7,73%. Kemudian dari pemahaman gambar kerja dipengaruhi oleh memahami denah gambar kerja sebesar 8,40%, memahami tampak dan potongan gambar kerja sebesar 9,27% dan memahami detail-detail gambar kerja sebesar 29,07%.

Dan dapat disimpulkan pula bahwa pemahaman gambar kerja yang paling dominan daripada unsur-unsur pengetahuan tentang gambar kerja.

2. Dari hasil pengolahan data pelaksanaan praktek kerja industri yang di programkan oleh SMK Negeri 5 Bandung adalah sebesar 73,63%. Dari hasil prosentase tersebut telah dipengaruhi oleh beberapa indicator yang cukup mempengaruhi pelaksanaan praktek kerja industry terhadap prosentase hasil penelitian di SMK Negeri 5 Bandung yaitu dari kemampuan kerja dan motivasi sebesar 26,41%, mutu kerja sebesar 31,45%, dan inisiatif dan kreatifitas sebesar 15,77%. Dari gambaran umum hasil pengolahan data diatas dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan praktek kerja indsrti berada pada kategori cukup tinggi dari tingkat keberhasilannya.

3. Pada hasil penelitian menyatakan bahwa hipotesis penelitian, yaitu terdapat pengaruh positif antara Pemahaman Gambar Kerja Terhadap Pelaksanaan Praktek Kerja Industri dapat diterima. Hal tersebut disimpulkan berdasarkan hasil analisis perhitungan korelasi sebesar $r = 0,440$ dengan kategori korelasi sedang. Pengaruh tersebut dapat dikategorikan pengaruh yang positif, walaupun pengaruh yang ditimbulkan oleh pemahaman gambar kerja terhadap pelaksanaan praktek kerja industry di kategorikan sedang.

Besarnya kontribusi pemahaman gambar kerja terhadap pelaksanaan praktek kerja industri, hal ini bisa dilihat dari Perhitungan $t_{hitung} > t_{table}$ (terlampir), maka terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara Pemahaman Gambar Kerja Terhadap Pelaksanaan Praktek Kerja Industri.

5.2 Saran

Selaras dengan maksud dan tujuan penelitian berikut ini saran penelitian yang diajukan :

1. Pemahaman gambar kerja merupakan kompetensi atau kemampuan siswa yang cukup penting keberadaannya bagi siswa dalam menghadapi dunia kerja sekarang ini. Maka, hendaklah kurikulum sekolah ataupun minat siswa terhadap pemahaman gambar kerja lebih digali dan dioptimalkan sebaik mungkin.
2. Siswa diharapkan dapat memahami materi pelajaran dengan baik, karena pada setiap materi pelajaran tentang pemahaman gambar maupun tentang perhitungan bangunan lainnya, materi yang disampaikan bersifat kontinu dan berhubungan. Sehingga apabila tidak dapat memahami materi sebelumnya akan mempersulit pemahaman pada materi pelajaran yang selanjutnya.
3. Pada pelaksanaan praktek kerja industri diharapkan siswa dapat melaksanakannya dengan sebaik mungkin karena praktek kerja industri dapat dikatakan sebagai pengalaman awal dalam menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya.
4. Bagi peneliti yang berminat untuk mengkaji dan menelaah secara lebih luas dan mendalam mengenai masalah yang ada hubungannya dengan penelitian ini, sebaiknya sumber yang digunakan lebih diperbanyak lagi agar diperoleh hasil penelitian yang komprehensif dan lebih baik lagi.